

6 問5の回答について、理由を記載してください。(自由回答)

市の情報がわかるので

長久手のタイムリーな情報だから

地域の行っている催しなどが身近に感じることができる

子供が参加したイベントや学校行事を見ることができた。

必要な時にしか見ないので、正直良し悪しはわかりません。

身近な情報が見れる

放送時間が短く内容によっては役所内の問い合わせ先がわからない事項があるのでその辺りは不親切なのかなと感じる番組もあった

地域のわ

イベントのどんな感じなのか様子などが見れてよいと思う。

興味のある回とそうではない回があるから。

楽しそうに見えないので

ほとんど見ないため評価しにくい

時間のある時、たまに観る程度なので。

市民に情報がとどく

ほぼ見たことがないケーブルテレビが観れない

自分の住んでいる地域の情報が気軽に知ることができる

どんな行事があったのか、観るのが楽しい

内容によるので、毎回満点とは行かない

見てないので、分からない

地域のことがよくわかるから

長久手の情報を知りたい時に役立つから

携帯で観ています。長久手の良さが本当に伝わるし、こんなに市民に優しい街。素敵です

とても身近なお知らせだから。

参加者のインタビューだけでなく、ナレーターの解説を文字であらわす等して時間を少なくして、催しの状況の生の声や音を増やして欲しい。インタビューでは、年齢や学年等の文字を出して欲しい。また、状況によっては、話す言葉の文字も出した方が良いでしょう。

特集のまとめ方も良く、ニュースとしてもゆっくりと落ち着いた口調で聞きやすい。

市内で行われたイベントや出来事を知る事が出来るから。

可もなく不可もなくだから。そもそも行政の広報物でとても良いものを目にしたことがない。

地元の情報がわかりやすい

長久手市の雰囲気がだいたいわかるから

長久手の情報が比較的わかりやすく言っているから。

少し真面目な感じ

特に理由はない。

視聴していないので内容が分からない

地元の情報が把握できるので良い

一度も見たことがないので、内容を知らない

そんなに見てない事・ながら見なので特に良し悪しがない

他県からの移住者でもわかりやすい。

移動図書館の内容がよくわかり子供さんの体験にも伝わって良かったと感じました。

行事やイベントの詳しい情報が載っていてほしい

ひまわりネットワークにつないでいないためか、見る機会がないため。

今まであまり見ていませんでしたが地域でどんなイベントがあったかや施設でどんなことが行われているかが知れてとても良かったので定期的に見てみようと思いました。